



Hessischer Website Award 2009

Vorauscheidung zum Bundeswettbewerb

Die besten Websites aus Hessen

www.hessischer-website-award.de

Teilnahmeschluss: 31.10.2008

Bitte mit
45 Cent
freimachen
oder Karte
faxen

Antwortkarte

EC-M Beratungszentrum Elektronischer Geschäftsverkehr Mittelhessen c/o FH Gießen-Friedberg

Stichwort: „Hessischer Website Award 2009“
Wiesenstr. 14
35390 Gießen

Informationen für die Teilnehmer

Veranstalter

BIEG Hessen
Frankfurt



ECCN
eCommerce Center Nordhessen



EC-M Beratungszentrum
Elektronischer Geschäftsverkehr
Mittelhessen



Partner

Hessen-IT



Ort

Hessen

Wettbewerbslaufzeit

01.09. - 31.10.2008

Anmeldung

Bis zum 31.10.2008 mit beigefügtem Formular

- ▶ per Fax: (06 41) 309 29 59
- ▶ oder per Post
- ▶ oder online unter www.hessischer-website-award.de

Teilnahme

kostenlos

Information

EC-M Beratungszentrum Elektronischer
Geschäftsverkehr Mittelhessen
Edgar Reinhardt
Telefon: (06 41) 309 13 57
E-Mail: edgar.reinhardt@ec-m.de



Gefördert durch das
Bundesministerium
für Wirtschaft
und Technologie



Hessischer Website Award

Vorauscheidung zum Bundeswettbewerb

Die besten Websites aus Hessen

Anmeldungen

vom 01.09. - 31.10.2008

www.hessischer-website-award.de

Hessischer Website Award – Teilnehmen und gewinnen!

BIEG Hessen, EC-M und ECCN vergeben gemeinsam im Rahmen des vom Bundesministerium für Wirtschaft und Technologie geförderten NEG Website Award den Hessischen Website Award 2009.
Der Wettbewerb prämiert die Internet-Auftritte kleiner und mittlerer Unternehmen (KMU), die den geschäftlichen Nutzen des Internets als Marketing-, Kundenbindungs- oder Vertriebsinstrument erkannt haben.
Der Preis soll dazu beitragen, die Bedeutung eines sorgfältig konzipierten Internet-Auftritts hervorzuheben; er soll KMU Impulse zur Nachahmung geben.

Landessieger nimmt am Bundeswettbewerb teil

Die 3 Preisträger des Landeswettbewerbs werden in einer werbewirksamen Broschüre gewürdigt. Auch in der Tagespresse und im Internet werden die Ergebnisse des Wettbewerbs publiziert.
Der Landessieger Hessen ist automatisch für die Teilnahme am Bundeswettbewerb NEG Website Award nominiert, der auf der CeBIT 2009 verliehen wird und mit einem Preisgeld von insgesamt 6.000,- EUR dotiert ist.

Wer kann teilnehmen?

Kleine und mittlere Unternehmen (KMU) aller Branchen einschließlich Handwerksunternehmen mit Sitz in Hessen, deren Website im Ausschreibungszeitraum zugänglich ist und sich bis zur Preisverleihung nicht wesentlich ändert.

Es kommen nur die Websites in die Jurybewertung, die über eine rechtskonforme Anbieterkennzeichnung verfügen.

Web-Designer und Web-Agenturen sind von der Teilnahme ausgeschlossen, jedoch aufgerufen, ihre Kunden zur Teilnahme am Wettbewerb zu motivieren.

Zeitlicher Ablauf

01.09. - 31.10.2008	Ausschreibung der Landeswettbewerbe
01.11. - 15.12.2008	Vorauswahl der Preisträger
01.01. - 31.01.2009	Regionale Preisverleihungen
01.02. - 18.02.2009	Wahl des Publikumssiegers
März 2009	Preisverleihung auf der CeBIT 2009

Bewertungskriterien

Der NEG Website Award 2009 soll die qualitativ besten Websites prämiieren. Die Qualität der eingereichten Websites wird nach folgenden Hauptkriterien bewertet:

- Zielgruppenansprache
- Kommunikation (z. B. interaktive Elemente)
- Benutzerfreundlichkeit
- Darstellung / Gestaltung
- Technische Umsetzung / Funktionalität
- Interaktivität
- Rechtskonformität

Prämiert werden sollen die Websites, die den besten Gesamteindruck entsprechend aller Kriterien vermitteln, unabhängig davon, ob sie zur reinen Unternehmenskommunikation dienen oder Geschäftstransaktionen bis zum Vertragsabschluss bieten.

Anmeldung

Melden Sie sich ab 01.09.2008 an per Fax (06 41) 309 29 59, per Post oder im Internet unter **www.hessischer-website-award.de**.

Domain-Name

Name, Vorname

Firma

Straße, Nr.

Plz, Ort

Telefon

Telefax

E-Mail-Adresse

Datum/Unterschrift

Der Hessische Website Award 2009 ist die regionale Vorauswahl zum Bundeswettbewerb, der vom Netzwerk Elektronischer Geschäftsverkehr (NEG) durchgeführt wird. Alle regionalen Veranstaltungen sowie der bundesweite Wettbewerb werden vom Bundesministerium für Wirtschaft und Technologie gefördert.